
                                  ASSEMBLEE GENERALE du 21 JUIN 2013  

                                                RAPPORT   TRESORERIE 

Le Budget Prévisionnel  2012/ 2013 était de 196.500€  

A ce jour les Dépenses s’élèvent 169.750€ les Recettes étant de  172.200€ 

Pourquoi cet écart ? 

Côté dépenses nous avons négocié au maximum tous nos achats 

(matériels,alimentaires,etc.)  il reste 2 mois pour clore la saison 2012/2013 durant 

ces 2 mois nous aurons encore à débourser environ 21.000€ (salaires, 

urssaf,assedic,engagements saison 2013/2014) et oui nous payons dès à présent la 

saison 2013/2014. 

Côté  recettes nous attendons encore à ce jour le solde de subvention de certaines 

Municipalités ( 7000€), un retard de paiement de l’ASP pour nos salariés sous 

contrat CUI(5000€), la  subvention du Conseil Général (=10.000€),et bien sur les 2 

derniers gros événements la reconstitution(=2.000€) et le tiger camp 2013(2000€) 

Ce qui devrait nous laisser un actif d’environ  2000€ dû en partie aux bons lotos,à la 

buvette (merci à mme  Patou et ses assistants et assistantes et à la tombola ( qui 

pourrait apporter un plus appréciable si elle était plus suivie).  

Nous avons économisé mais nous avons aussi beaucoup investi sur l’avenir avec la 

poursuite de la demande Label France pour notre EDB un Budget dans le Budget 



Budget EDB 2012/2013   15650€ . Alors bien sur c’est un budget noyé dans 

l’ensemble mais il est très proche de la réalité du coût de la formation de nos futurs 

Basketteurs . 

Le  Budget des U 15  pour le Championnat de France en union avec l’AS ROGNAC  

est  en court d’évaluation mais d’ores et déjà on peut s’appuyer sur un chiffre de 

4000€ pour chaque association, c’est le côté financier sec, reste toute la logistique et 

les autres implications. 

Nous devons nous féliciter d’avoir des équipes qui gagnent car elles sont la vitrine 

du Club et le signe de sa bonne santé. 

Je ne veux pas terminer mon intervention sur une note pessimiste mais il est 

important que tout le monde sache que 2013/2014 RISQUE D’ETRE TRES TRES 

DUR car nous allons avoir les Municipales et les subventions seront  certainement  

mises de côté par les élus en place. Il faudra donc redoubler d’effort de participation 

à la vie du Club pour pouvoir tenir (humour) 

Je vous remercie de m’avoir écouté avec dévotion je suis EMU VIVE ZEMU 

Bonne fin de saison à tous et bonnes vacances pour ceux qui y ont droit ,jmb,jmc,et 

moi non  il parait que les retraités  n’y ont pas droit.  

Le Trésorier 

Jean Roger Mallart 


